

Gebrauchsanweisung und Sicherheitshinweise für Hybrid One Outdoormesser

Produktbeschreibung:

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen Deerstalker Hybrid One- Outdoormessers! Dieses hochwertige Messer besteht aus einer feststehenden Klinge aus 14C28N Stahl (Klingenlänge 11 cm) sowie einer zusätzlichen ausklappbaren Klinge mit Wellenschliff. Die ausklappbare Klinge ist gebogen und die Spitze abgerundet. Der Griff besteht aus G10 Kunststoff, einem äußerst stabilen und langlebigen Material. Das Messer wurde für den Einsatz im Freien entwickelt und ist konform mit §42a des deutschen Waffengesetzes. (Stand: Oktober 2024)

Bitte lesen Sie diese Gebrauchsanweisung sorgfältig durch, um sicherzustellen, dass Sie das Messer sicher und bestimmungsgemäß verwenden.

1. Allgemeine Sicherheitshinweise

- **Achtung: Scharfe Klingen!** Dieses Messer ist extrem scharf. Seien Sie jederzeit vorsichtig, um Verletzungen zu vermeiden.
- Das Messer ist nicht für Kinder geeignet. **Außer Reichweite von Kindern aufbewahren!**
- **Achtung: Verschluckbare Kleinteile!** Dieses Produkt enthält kleine Teile, die eine Erstickungsgefahr darstellen können. **Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet.** Bitte bewahren Sie das Zubehör außerhalb der Reichweite von Kindern auf, um Unfälle zu vermeiden.
- Verwenden Sie das Messer nur für den vorgesehenen Zweck, d.h. als Werkzeug im Outdoor-Bereich.
- Das Messer darf nicht in Bereichen eingesetzt werden, in denen das Mitführen von Messern verboten ist (bitte die lokalen Gesetze beachten, insbesondere bezüglich §42a WaffG).

2. Verwendung der feststehenden Klinge

Die feststehende Klinge ist stabil und eignet sich hervorragend für grobe Arbeiten, wie das Schneiden von Holz, Seilen oder anderen Materialien im Outdoor-Einsatz.

- Verwenden Sie die Klinge stets in einem sicheren Winkel, um sich nicht selbst zu verletzen.
 - Arbeiten Sie niemals mit der Klinge in Ihre Richtung. Achten Sie darauf, dass sich Ihr Körper, insbesondere Hände und Beine, nie im Schnittbereich befinden.
 - Verwenden Sie die Klinge nicht zum Hebeln oder für Tätigkeiten, für die sie nicht vorgesehen ist, da dies das Messer beschädigen und Verletzungen verursachen könnte.
-

3. Verwendung der ausklappbaren Klinge

Die ausklappbare Klinge des Messers ist mit einem Wellenschliff versehen und eignet sich für spezielle Schneidaufgaben, wie das Zerteilen von Seilen oder faserigem Material.

- **Wichtiger Hinweis:** Die ausklappbare Klinge verriegelt nicht mechanisch. Sie bleibt durch ihre Konstruktion zwar in der geöffneten Position, jedoch ohne feste Arretierung.
 - Arbeiten Sie immer mit aufrechterhaltenem Druck **in Richtung der Schneide**. Dies verhindert, dass die Klinge unbeabsichtigt einklappt.
 - **Gefahr des Einklappens:** Vermeiden Sie das Arbeiten in einem Winkel, der die Klinge zurückklappen könnte. Halten Sie stets Druck auf das Material, um ein unbeabsichtigtes Einklappen der Klinge zu verhindern.
 - Verwenden Sie die ausklappbare Klinge niemals für schwerere Arbeiten, bei denen hohe Kräfte wirken, da dies zu einem Einklappen und möglichen Verletzungen führen kann.
-

4. Pflege und Instandhaltung

- **Reinigung:** Reinigen Sie das Messer nach jedem Gebrauch. Verwenden Sie dazu warmes Wasser und ein mildes Reinigungsmittel. Trocknen Sie das Messer anschließend gründlich ab, um Rostbildung zu vermeiden.
 - **Ölung:** Um die Lebensdauer der Klinge zu verlängern und die Klappmechanik zu schützen, sollten Sie die beweglichen Teile regelmäßig leicht ölen.
 - **Lagerung:** Lagern Sie das Messer in einer trockenen Umgebung. Benutzen Sie stets die mitgelieferte Scheide, um die Klinge sicher aufzubewahren.
 - Verwenden Sie das Messer nicht, wenn es beschädigt ist. Tauschen Sie es aus oder lassen Sie es von einem Fachmann reparieren, wenn Anzeichen von Verschleiß oder Schäden an der Klinge oder dem Mechanismus vorliegen.
-

5. Warnhinweise zur Verletzungsgefahr

- **Gefahr von Schnitt- und Stichverletzungen:** Die Klingen des Messers sind scharf und können bei unsachgemäßem Gebrauch schwere Verletzungen verursachen. Halten Sie das Messer immer sicher und achten Sie darauf, dass die Klingen von Ihrem Körper und anderen Personen weg zeigen.
 - **Gefahr durch die ausklappbare Klinge:** Aufgrund der fehlenden Verriegelung der ausklappbaren Klinge besteht ein erhöhtes Verletzungsrisiko. Verwenden Sie die Klinge nur für leichtere Schneidarbeiten und üben Sie stets Druck in Schneiderichtung aus, um ein Einklappen zu verhindern.
 - **Keine Hebelarbeiten:** Verwenden Sie das Messer nicht als Hebelwerkzeug. Eine unsachgemäße Benutzung kann das Messer beschädigen und zu Verletzungen führen.
-

6. Rechtliche Hinweise

- Dieses Messer entspricht den Anforderungen des §42a WaffG. Es darf jedoch in bestimmten öffentlichen Bereichen nicht geführt werden. Informieren Sie sich über die lokalen Vorschriften und Gesetze, um Strafen oder rechtliche Konsequenzen zu vermeiden.
 - Verwenden Sie das Messer nicht für kriminelle oder illegale Zwecke.
 - Der Hersteller übernimmt keine Haftung für Verletzungen oder Schäden, die durch den Missbrauch oder unsachgemäßen Gebrauch des Messers entstehen.
-

7. Hinweise zur sicheren Handhabung und Transport

- **Verwendung der Scheide:** Verwenden Sie stets die mitgelieferte Scheide, um die Klinge zu schützen und Verletzungen beim Transport zu verhindern.
 - **Sicherer Transport:** Das Messer sollte in der Scheide oder in einem speziellen Etui transportiert werden, um versehentliche Verletzungen zu vermeiden.
 - **Zugänglichkeit:** Das Messer darf während des Transports nicht leicht zugänglich sein, um eine versehentliche Verwendung oder den Missbrauch durch Dritte zu verhindern.
-

8. Entsorgung

Bitte entsorgen Sie das Messer umweltgerecht, sobald es nicht mehr verwendet werden kann. Metallteile sollten entsprechend den lokalen Vorschriften für Altmetall entsorgt werden. Die Kunststoffgriffe aus G10 können in geeigneten Recycling-Anlagen verarbeitet werden.

9. Garantie und Kundenservice

Ihr Messer wurde nach höchsten Qualitätsstandards gefertigt. Sollten Sie dennoch Materialfehler oder Mängel feststellen, helfen Sie uns diese schnellst möglich zu beheben und kontaktieren Sie uns.

Kundendienst:

Deerstalker Trading GmbH

Tel.: +43 664 1607910

E-Mail: support@deerstalker.at

10. Weitere Informationen und Updates

Scannen Sie den QR-Code auf der Verpackung, um auf aktuelle Sicherheitshinweise, Pflegeanleitungen und Gebrauchstipps zuzugreifen. Hier finden Sie auch Video-Tutorials zur richtigen Handhabung und Pflege Ihres Messers.

11. Haftungsausschluss

Der Hersteller übernimmt keine Haftung für Schäden, die durch unsachgemäße Verwendung des Messers entstehen. Beachten Sie stets die angegebenen Sicherheitshinweise und verwenden Sie das Messer nur gemäß der in dieser Gebrauchsanweisung beschriebenen Anwendungsbereiche.

User Manual and Safety Instructions for Hybrid One Outdoor Knife

Product Description:

Congratulations on purchasing your new Deerstalker Hybrid One outdoor knife! This high-quality knife features a fixed blade made of 14C28N steel (blade length: 11 cm) and an additional folding blade with a serrated edge. The folding blade is curved, with a rounded tip. The handle is made of G10 plastic, a highly durable and sturdy material. This knife is designed for outdoor use and complies with §42a of the German Weapons Act (as of October 2024).

Please read this manual carefully to ensure safe and proper use of the knife.

1. General Safety Instructions

- **Caution: Sharp Blades!** This knife is extremely sharp. Always exercise caution to avoid injury.
 - This knife is not suitable for children. **Keep out of the reach of children!**
 - **Caution: Small Parts!** This product contains small parts that may pose a choking hazard. **Not suitable for children under 3 years.** Please store accessories out of the reach of children to avoid accidents.
 - Use the knife only for its intended purpose, i.e., as an outdoor tool.
 - The knife must not be used in areas where carrying knives is prohibited (please observe local laws, especially concerning §42a of the German Weapons Act).
-

2. Use of the Fixed Blade

The fixed blade is sturdy and ideal for heavy-duty tasks such as cutting wood, ropes, or other materials in outdoor settings.

- Always use the blade at a safe angle to avoid injuring yourself.
 - Never work with the blade toward your body. Ensure your body, especially your hands and legs, is never in the cutting path.
 - Do not use the blade for prying or tasks it is not designed for, as this could damage the knife and cause injury.
-

3. Use of the Folding Blade

The knife's folding blade has a serrated edge, making it suitable for specific cutting tasks such as slicing ropes or fibrous materials.

- **Important Note:** The folding blade does not lock mechanically. While it remains open due to its design, it does not have a secure locking mechanism.
- Always maintain pressure **toward the cutting edge** while working to prevent the blade from accidentally folding.
- **Risk of Folding:** Avoid working at an angle that could cause the blade to fold back. Always keep pressure on the material to prevent unintended blade closure.

- Never use the folding blade for heavy-duty tasks that require significant force, as this could lead to the blade folding and cause injury.
-

4. Maintenance and Care

- **Cleaning:** Clean the knife after each use. Use warm water and mild detergent. Dry the knife thoroughly afterward to prevent rust.
 - **Oiling:** To prolong the life of the blade and protect the folding mechanism, regularly apply light oil to the moving parts.
 - **Storage:** Store the knife in a dry environment. Always use the provided sheath to securely store the blade.
 - Do not use the knife if it is damaged. Replace or have it repaired by a professional if there are signs of wear or damage to the blade or mechanism.
-

5. Warning of Injury Risk

- **Risk of Cuts and Stabs:** The blades are sharp and can cause severe injuries if used improperly. Always hold the knife securely, and ensure that the blades are pointed away from your body and others.
 - **Risk from the Folding Blade:** Due to the lack of a locking mechanism, the folding blade carries an increased risk of injury. Use the blade only for light cutting tasks and always apply pressure in the cutting direction to prevent it from folding.
 - **No Prying:** Do not use the knife as a prying tool. Improper use may damage the knife and result in injury.
-

6. Legal Notices

- This knife complies with the requirements of §42a of the German Weapons Act. However, it must not be carried in certain public areas. Familiarize yourself with local regulations and laws to avoid penalties or legal consequences.
 - Do not use the knife for criminal or illegal purposes.
 - The manufacturer accepts no liability for injuries or damage caused by misuse or improper use of the knife.
-

7. Safe Handling and Transport Instructions

- **Use of the Sheath:** Always use the provided sheath to protect the blade and prevent injuries during transport.
- **Safe Transport:** The knife should be carried in the sheath or in a special case to avoid accidental injury.
- **Accessibility:** The knife must not be easily accessible during transport to prevent accidental use or misuse by others.

8. Disposal

Please dispose of the knife in an environmentally friendly manner when it is no longer usable. Metal parts should be disposed of according to local scrap metal regulations. The G10 plastic handles can be recycled in appropriate facilities.

9. Warranty and Customer Service

Your knife has been manufactured to the highest quality standards. Should you notice material defects or issues, please help us resolve them as quickly as possible by contacting us.

Customer Service:

Deerstalker Trading GmbH

Phone: +43 664 1607910

Email: support@deerstalker.at

10. Further Information and Updates

Scan the QR code on the packaging to access current safety instructions, care guides, and usage tips. You will also find video tutorials on the proper handling and maintenance of your knife.

11. Disclaimer

The manufacturer accepts no liability for damage caused by improper use of the knife. Always follow the provided safety instructions and use the knife only for the applications described in this manual.